

BANCOS: HAY DINERO PARA DIRECTIVOS, NO PARA LAS PLANTILLAS

En la reunión de hoy, 11 de mayo, estaba previsto que AEB nos presentara su contrapropuesta para la negociación del XXII Convenio Colectivo de Banca Privada. En cambio, nos hemos encontrado con una instructiva charla sobre macroeconomía, que pretendían que les dispensara de dar una respuesta concreta a nuestra plataforma.

La AEB quiere aprovechar la crisis para intentar recortarnos los salarios y otras condiciones sociales. Defienden una **extrema severidad** en la negociación de las condiciones laborales para no **lastrar las cuentas de resultados de las entidades**.

En un ejercicio de cinismo incalificable, nos proponen en la mesa de negociación la congelación de salarios y ajuste de empleo. Sin embargo, no tienen reparo en aprobar repartos millonarios para consejeros y directivos.

La crisis está afectando a todo el Sistema Financiero y a la economía real por la falta de crédito a familias y empresas, pero no hay que confundir interesadamente Cajas, en plena reestructuración,

con Bancos, que incluso se permiten dar “consejos” sobre cómo debe actuar el Gobierno.

Nadie puede negar la crisis de actividad, que nosotros mismos comprobamos, pero no puede resolverse -sino al contrario- con reducción de empleo y/o de salarios. El ajuste asimétrico contra los trabajadores que los bancos pretenden, sólo agravaría aún más los problemas, restringiendo el consumo que, nos guste o no, es uno de los principales motores de la economía de mercado en que vivimos.

CCOO hemos exigido firmemente que las empresas entren en una verdadera negociación que garantice el empleo y el mantenimiento del poder adquisitivo, como bases para lograr un acuerdo.

Hemos acordado que la próxima reunión de la mesa de negociación sea el día 8 de Junio próximo.

11 de mayo de 2011

Ficha de afiliación

fecha

Nombre y apellidos

DNI Teléfono T. móvil

Dirección.....

Población Código postal

Empresa/centro de trabajo

Domiciliación bancaria: Entidad _____ Oficina _____ DC _____ Cuenta

Correo electrónico Firma:

(Entrégala a tus representantes de COMFIA-CCOO o remítela en un sobre multiusos a la Sección Sindical de CC.OO. del Banco de Valencia en Valencia

PROTECCIÓN DE DATOS:

Tus datos serán incorporados a un fichero titularidad de CCOO integrado por los ficheros pertenecientes a la confederación o unión regional correspondiente según el lugar en que radique tu centro de trabajo, a la federación del sector al que pertenezca la empresa en la que trabajes, así como - en todo caso - a la CSCCOO. En siguiente URL puedes consultar los diferentes entes que componen CCOO: <http://www.ccoo.es/sindicato/sindicato.html>. La finalidad del tratamiento de tus datos por parte de todas ellas la constituye el mantenimiento de tu relación como afiliado, con las concretas finalidades establecidas en los estatutos. Además de lo indicado tus datos pueden ser empleados por CCOO para remitirte información sobre las actividades y acuerdos de colaboración que se establezcan con otras entidades. Siempre estarás informado en la web de CSCCOO (<http://www.ccoo.es>) de dichos acuerdos y de los datos de dichas entidades. Puedes ejercitar tus derechos de acceso, rectificación, cancelación y, en su caso, oposición, enviando una solicitud por escrito acompañada de la fotocopia de tu D.N.I. dirigida a CSCCOO con domicilio sito en la C/ Fernández de la Hoz nº 12. 28010. Madrid. Deberá indicar siempre la referencia "PROTECCIÓN DE DATOS". Si tienes alguna duda al respecto puedes remitir un email a lodp@cco.es o llamar por teléfono al 917028077.